



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Interpellation Nr. 28 Pascal Pfister betreffend Übernahme von Syngenta durch ChemChina; schriftliche Beantwortung

P165102

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat steht mit der Leitung der Syngenta in Kontakt, um die Bedeutung der Standorte in der Region Basel zu erhalten. Eine aktive, vom Bund geführte Industriepolitik lehnt der Regierungsrat aus volkswirtschaftlichen und ordnungspolitischen Gründen ab.

